

TENDER ADDENDUM**Temporary Agriculture Storage Dome****NCC tender file # AL1587****May 19, 2015****ADDENDUM NO: 3****ADDENDA À LA SOUMISSION****Entrepôt temporaire de style dôme agricole****Dossier de soumission de la CCN no. AL1587****Le 19 mai 2015****ADDENDA NO: 3**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender/Proposal and Contract Documents:

The bid closing date is extended to Friday, May 22, 2015 at 3pm EDT.

QUESTIONS

Q1 - Is it the intention for this building to be completely weather tight?

A1 - Yes.

Q2 - Is the cover all fabric to be all green including ends or green on top with white ends?

A2 - Green for the dome and white for the ends as indicated on drawing S2. Color sample to be provided with building shop drawings.

Q3 - Can we utilize 24 x 24 x 48 inch blocks. Will be more economical.

A3 - No.

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d'offres et des documents relatifs au contrat :

La clôture d'offre est prolongée à vendredi, le 22 mai 2015 à 15h00, HAE.

QUÉSTIONS

Q1 - Est-ce que l'édifice doit être étanche aux intempéries

R1 - Oui.

Q2 - Est-ce que le tissu du dôme et des extrémités doit être vert ou est-ce que le dôme est vert et les extrémités blanches.

R2 - Vert pour la section du dôme et vert pour les extrémités tels que spécifié au dessin S2. Échantillon de couleur à être fourni avec les dessins d'atelier de l'édifice.

Q3 - Pouvons-nous utiliser des blocs de béton de dimensions 24 X 24 X 48? Cela serait plus économique.

R3 - Non.

Allan Lapensée
Senior Contract Officer / Agent principal des contrats
Procurement Services / Services d'approvisionnement
allan.lapensee@ncc-ccn.ca